

Hoy, en el Senado

José Ortiz : “El Grupo Socialista comete un grave error al ausentarse hoy del pleno”

- El secretario general del GPP considera que “es una maquiavélica estrategia para tapar la ausencia ilegítima de Pedro Sánchez”

24, enero, 2019. El secretario general del GPP en el Senado, José Ortiz, ha asegurado que “el Grupo Parlamentario Socialista comete un grave error, otro más, al despreciar al Senado ausentándose hoy del pleno de la Cámara” y ha subrayado que “el PSOE vuelve a perder rumbo”.

El GPP había solicitado la comparecencia de Pedro Sánchez para que informara de los acuerdos a los que ha llegado en la “pseudocumbre” bilateral mantenida con Torra, pero el Gobierno no ha atendido a esta convocatoria y “ni siquiera ha tenido la deferencia de comunicar a la Cámara la ausencia ni ha ofrecido otra fecha alternativa”.

Ortiz ha criticado que la Secretaría de Estado de Relaciones con las Cortes no haya acudido hoy a la Junta de Portavoces para informar de la decisión del Ejecutivo y ha lamentado que es la primera vez que esto sucede en democracia.

El secretario general del GPP considera que “es una maquiavélica estrategia para tapar la ausencia ilegítima de Pedro Sánchez y del gobierno socialista, obligados constitucionalmente a comparecer”.